

NICARAGUA

Turismo

La Semana Santa, o también conocida por sus locales como "Semana Zángana" es una festividad que ha estado arraigada en la cultura nicaragüense durante más de cuatrocientos setenta años.

En la Semana Santa, no veremos gazapos pascuales saltarines, ni vistosos huevos de chocolate, ni búsquedas de huevos. Por el contrario, la Semana Santa forma parte de la cultura nicaragüense, y se la toma tan en serio que el país entero se detiene con el fin de participar en las festividades y los ritos religiosos.

Es una combinación de las prácticas de los aborígenes y las tradiciones religiosas que conmemoran la muerte de Jesús y







- Alfombras de flores, aserrín o frutas: Siendo estas realizadas en las calles para el paso de distintas procesiones.
- Lavatorio de pies en Misa de Jueves Santo: Siendo esta una representación de la realizada por Jesús a sus discípulos.
- Visitas a los siete templos: Siendo esta una peregrinación simbólica del peregrinaje de Jesús.
- Vía Crucis viviente: Siendo llevada a cabo el Viernes Santo, en representación de los diferentes momentos que vivió Jesús antes de ser crucificado.
- Quema de Judas o Juan Carnaval: Siendo realizada el Viernes Santo, durante el día es la quema de un muñeco de trapo, en recuerdo a la traición a Jesús.
 Procesión en silencio: Siendo realizada el mismo Viernes Santo, durante la noche, en conjunto con velas, buscando la reflexión sobre los acontecimientos del día.
 Rezo del Rosario: Siendo esta el Sábado Santo (previo Sábado de Gloria), en acompañamiento de María en su





Celebración

De hecho, para la mayoría de los nicaragüenses estas fechas tienen un significado más mundano, menos espiritual: es un tiempo de vacaciones de verano, durante las que se busca descansar, relajarse, divertirse y "bacanalear" (hacer fiesta a lo grande); es por ello que la Semana Santa es también nombrada la "Semana Zángana" por muchos en Nicaragua.

Para la población en general, forma parte tradicional de la Semana Santa las visitas a los diferentes balnearios en todos los puntos del país. Tanto los habitantes de las ciudades como de las áreas rurales se dirigen durante uno o varios días a playas en el mar, el lago de Nicaragua, las lagunas o los diferentes ríos. Es comprensible, tomando en cuenta el verano tropical y sus calores extremos en esta temporada del año.

Generalmente, sobre todo en la región de la costa pacífica, las ciudades se observan bastante vacías durante los últimos días de la Semana Santa. En cambio, pueblos costeros generalmente despoblados son invadidos por miles de veraneantes.

